

La argumentación de Jesús es clara. Moisés habla del Dios de Abrahán, de Isaac, de Jacob; ahora bien, Dios es Dios de vivos, no de muertos; luego Abrahán, Isaac, Jacob están vivos. La argumentación la esgrime Jesús contra los saduceos que negaban la resurrección.

Ellos habían utilizado su propio argumento, que es una de las llamadas “trampas saduceas”: ¿de quién es en el cielo la mujer que tuvo diversos maridos?. Caen en el error de otras religiones, como por ejemplo el islam que entiende el cielo como el lugar donde se disfrutaban de modo más fuerte los placeres de la tierra, como los sexuales; de modo que el cielo de los varones, - la mujer en esa religión, está en función del varón -, será vivir rodeados de huríes, de bellas jóvenes. O seguidores de otras religiones que dejaban alimento en las tumbas de los muertos porque entendían que tenían derecho a disfrutar del placer de la comida. El cielo supone una transformación de nuestro ser, no una simple reanimación de nuestro estilo terreno de existencia. En esa transformación la felicidad consistirá en saciar los deseos de felicidad más profundos del ser humano, que van unidos siempre al amor; al amor en grado sumo, que sólo sacia Dios.

La afirmación más relevante de Jesús es: *Dios es Dios de vivos, no de muertos*. Dios apuesta por la vida. Es amigo de la vida, decía la primera lectura del domingo pasado. De Él la hemos recibido, en Él vivimos y existimos, como dice san Pablo, y, tras la muerte, estamos llamados a vivir una vida más plena. Dios no quiere mártires,- la primera lectura nos habla del martirio de la Macabeos - porque no quiere verdugos, sino que nos ayudemos a vivir con la dignidad propia de la condición humana, vida de libertad, justicia y amor. Si nuestro Dios es un Dios de vivos, será de verdad nuestro Dios cuando nos comprometamos con la vida, cuando cuidemos la vida nuestra y la de los demás aquí, en espera de la vida definitiva tras la muerte; aquella depende de lo que hagamos en ésta.

2ªMacab.7,1-2.9-14; 2ªTesalon 2,16-3,5; Lucas 20,27-38

Cuentan que un señor, residente en una importante ciudad española, un día tomó un taxi y dijo al taxista: *“Aquí tiene cincuenta euros, déme conversación y lléveme donde usted quiera”*.

Sobre todo en los grandes núcleos urbanos hay personas que padecen la terrible enfermedad de la soledad no querida, del aislamiento más cruel. Se encuentran físicamente rodeados de miles de personas, pero carecen de compañía y no tienen con quien comunicarse. Viven el drama del desierto de la gran ciudad.

Paradójicamente hoy, en la era de las comunicaciones, todos estamos faltos de comunicación. Todos tenemos, en cierta manera, necesidad de quejarnos, de hablar y de ser escuchados.

La necesidad de escucha es sobre todo apremiante en los casos de soledad, de enfermedad o de vejez, porque hoy la moderna sociedad tecnológica, altamente racionalizada, corre cada día más deprisa y no tiene tiempo para la escucha.

En este “Año de la Misericordia” los cristianos deberíamos tener una fina sensibilidad para descubrir nuevas vertientes de las ya clásicas obras de misericordia. Esta podría expresarse así: escuchar de buen grado al que tiene necesidad.

Hoy, el caso del taxi, por desgracia, no es infrecuente. Son cada día más los que necesitan dialogar y, sobre todo, ser escuchados

NOTICIAS

- **9 de noviembre: Santa María de la Almudena**

La imagen de Santa María de la Almudena fue descubierta milagrosamente escondida en un hueco dentro de las murallas visigóticas de Madrid, cuando fue reconquistada por Alfonso VI. Esta fiesta con la democracia se ha hecho quizá más popular y más conocida al convertirse en fiesta laboral, además de la presencia de la talla del siglo XVI en la nueva catedral de Madrid. Pablo VI la declaró patrona de la diócesis de Madrid en 1977, fijando su fiesta el 9 de noviembre.

Programa

Martes día 8:

OFRENDA FLORAL SOLIDARIA: De 10:00 a 20:00h. (Plaza de la Almudena) Colegios por la mañana. Madrileños en general por la tarde.

20:30h. VIGILIA DE LA ALMUDENA PARA JÓVENES

Miércoles día 9:

SANTA MISA: a las 11:00h. (En la Plaza Mayor) Seguida de Procesión hasta la Catedral

OFRENDA FLORAL SOLIDARIA: De 10:00 a 20:00h.

(Para la ofrenda Floral Solidaria, además de flores, se ruega traer alimentos no perecederos)

- **11 de noviembre: Celebración del Sacramento de la Confirmación**

En la Eucaristía de las 20:00h. se confirmaran 14 jóvenes de nuestra comunidad parroquial.

Es importante que acompañemos en momento tan singular a estos jóvenes y que con nuestra participación les demostremos nuestro sentido de comunidad y cercanía.

COMUNIDAD EN CAMINO

32º T. ORDINARIO - Ciclo "C"
6 de Noviembre de 2016
FRAILES DOMINICOS
MADRID



JUBILEO 800 1216 - 2016
ORDEN DE PREDICADORES

“No es un Dios de muertos, sino de vivos: porque para él todos están vivos”



NTRA. SRA. DE ATOCHA

Avda. Ciudad de Barcelona, 1 www.parroquiadeatocha.es

